

## Vive la rentrée au Club Fontneuve

Après un été bien rempli, le Club Fontneuve ouvre ses portes pour une année pleine de nouveautés. A l'instar de nombreux autres clubs, dont les activités de formation chrétienne sont confiées à l'Opus Dei, Fontneuve se met en quatre pour aider les jeunes à grandir humainement et spirituellement. Si ce n'est pas encore fait, vous pouvez encore vous inscrire !

15/09/2013

Cette année encore, les juniors ont plébiscité les grands classiques : cuisine, théâtre et ateliers créatifs, on en redemande ! L'apprentissage du travail bien fait passera par la confection de mini-œuvres d'art, agréables au palais comme au regard...

Pour les 4e-3e, le septième art est à l'honneur : silence, on tourne ! Mais une multitude d'autres activités, comme la danse ou le cinéclub, sont au programme. Allez, on se lance ! « la beauté changera le monde » paraît-il. Encore faut-il savoir la faire naître autour de soi, pour créer ce monde que nous souhaiterions si beau et accueillant pour tous ...

Le « by-night » des lycéennes accueille, les vendredis soir, des

intervenants exceptionnels qui partagent avec conviction leur expérience professionnelle, notamment dans le monde de la communication. Oser parler en public et savoir transmettre ses convictions avec humour, respect et enthousiasme, voilà un vrai beau défi !

Les actions solidaires, chères au club, prennent leur envol cette année sous la forme d'une grande chaîne de solidarité. Chaque mois, une équipe mène son projet : visite aux personnes âgées, goûter d'anniversaire pour enfants handicapés, récolte de fond pour l'Afrique, pour des projets soutenus par l'association Harambee dont nous avons récemment parlée sur ce site.

Pour mettre en pratique l'appel du Pape François à « être des chrétiens full-time », Fontneuve propose une

formation chrétienne sur mesure : moments de prière, retraite, récollections, topos pour aider à vivre sa foi au quotidien. A chacune de voir ce qui lui convient...

Vous voulez connaître les autres clubs en France ? N'hésitez pas à aller consulter la carte interactive sur le site.

Nous vous signalons particulièrement le nouveau club Delta , pour les garçons, à Bois Colombes (92), et le club Monbièvre pour les filles, Paris 5ème . Et pour les Bretons, n'oubliez pas la visite du superbe site de Guerlédan !

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/vive-la-rentree-au-club-fontneuve/> (13/02/2026)